



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
noviembre 15, 2024 @ 6:04 pm

Monreal se disculpa tras la polémica por helicóptero y la postura de Sheinbaum

'Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones, que aunque de buena fe (...) pueden ocasionar alguna afectación a nuestro movimiento', dice el líder de los diputados de Morena.



Foto: tomada de <https://x.com/RicardoMonrealA>

Tras la polémica por el uso de un helicóptero privado y el pronunciamiento de la presidenta Claudia Sheinbaum, el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, ofreció disculpas a quienes se “sintieron lastimados y ofendidos”.

“Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones, que aunque de buena fe, y utilizadas solo en caso de emergencia, o excepcionales pueden ocasionar alguna afectación a nuestro movimiento”, dijo en un video publicado en la red social X.

“A las simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados y ofendidos les ofrezco una disculpa sincera y a todas y todos los mexicanos de igual forma, pero por ser dirigentes debemos ser más cuidadosos y estar a la altura de las circunstancias”, agregó.

El legislador reiteró que el transporte fue utilizado sin recursos públicos y sin alterar su horario de trabajo en el Congreso.



Las disculpas de Ricardo Monreal se dan luego de que hace unos días circulara un video en donde se le ve abordar junto con el también diputado de Morena, Pedro Haces, un helicóptero. Tras la polémica, Haces, quien también es líder sindical, declaró que viaja en un helicóptero privado porque es su herramienta de trabajo.

Este viernes la presidenta Sheinbaum declaró que los integrantes de Morena deben ser un ejemplo para la sociedad y que no debe haber “un gobierno rico con pueblo pobre”.

“Es una decisión de él, yo siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y no debe haber gobierno rico con pueblo pobre, creo esa es la manera en la que nos comportamos y creo que todos debemos dar un ejemplo”, expresó en su conferencia matutina.

“En general, todos los que pertenecemos a la Cuarta Transformación tenemos que dar el ejemplo, pero en particular el uso del helicóptero de Ricardo, pues él lo tendría que explicar, creo que ayer se movió en moto”, añadió.

Sheinbaum comentó que Monreal aclaró que no se utilizó dinero público para el uso de helicóptero, y agregó que desconoce de quién es la aeronave.

“Es importante porque no es el uso de recursos públicos, sino el helicóptero particular, que realmente no sé de quién es, que se utilizó en particular por tenerse que mover rápido de un lugar a otro”, dijo.